

José Antonio Kast designa a Manuel Millones como delegado presidencial en la Región de Valparaíso

La Región de Valparaíso se suma al listado de territorios donde el presidente electo, José Antonio Kast, ya definió a quien ejercerá como delegado presidencial. Se trata de Manuel Millones, ex candidato a gobernador regional por la zona, quien asumirá la representación del Ejecutivo en la región.

La designación se conoce pocos días después de que Millones sostuviera una reunión con la futura primera dama, María Pía Adriásola, en el marco de una visita realizada a la región. El encuentro fue interpretado como una señal de coordinación temprana con el próximo gobierno y de interés en abordar las principales necesidades del territorio.

Anuncio Patrocinado

Con este nombramiento, el presidente electo continúa avanzando en la conformación de su equipo de autoridades regionales, con miras a iniciar su mandato con definiciones claras en materia de gestión territorial y presencia del Ejecutivo en las regiones.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

